
学生の皆さんへ 

こんにちは😃 

連絡です。 

君たちを悩ませている教員たちからの課題は、今月中は、もうありません。その指示を

出しました。ですから、安心してください。 

特に課題が多くなっている場合には、締め切りを延ばすことを含め、調整します。今後

は、学科内で調整して、皆さんの負担が大きくなり過ぎないよう調整する予定です。 

今回の件に関しては、ある学生から、やってもやっても減らない課題について相談があ

ったことから、問題に気づくことができました。 

緊急事態で休業中、教職員もテレワークが多くなり、相互調整がしっかりできない中で

各教員が進級や卒業が遅れてはならないと課題を出していたわけですが、それぞれの学

生がどれだけの量の課題をしなくてはならないかのチェックができていませんでした。 

不便な状況で初めて尽くしのことに立ち向かう中での見落としです。 

でも、そのために多くの学生が大変なしんどさを感じていたと思います。 

ごめんなさい。 

申し訳なく思っています。 

全体の調整は私の仕事ですから、責任は私にあります。 

もし、他にも困っていること、疑問に思うことがあれば、どうか遠慮なく指摘してくだ

さい。一生懸命やっていても、見落としていることはあると思うのです。伝えなければ

伝わりません。どうせ言っても変わらないと思わないで欲しい。適切な指摘には反応で

きるのが至学館の良さです。 

その意味で、今回、課題の問題を指摘してくれた学生を誇らしく思いますし、感謝して

います。課題の洪水に溺れかけていた他の学生も感謝だよ。 

私に対しては、皆デコピンの権利あると思うけど、密接避けるためにエアデコピンで我

慢してください。 

 

                                   谷岡郁子 


